

Errata

Veillez noter que dans l'édition 2020 de la publication, « Mieux vivre avec notre enfant de la grossesse à deux ans », une erreur s'est glissée à la page 678, à la deuxième puce. On aurait dû lire « *Les courroies du harnais doivent passer dans les fentes du dossier du siège à la même hauteur que les épaules de votre enfant ou légèrement plus **haut*** » et non légèrement plus bas, tel qu'écrit.

Cette information est importante pour assurer la sécurité optimale de l'enfant attaché dans un siège d'auto orienté vers l'avant.

Auteurs :

Emilie Audy, INSPQ
Michel Lavoie, INSPQ

Sous la coordination de :

Roseline Olivier-Pilon, INSPQ

Page corrigée

Phase 2



Types de sièges : Siège d'enfant ou siège convertible utilisé comme siège d'enfant

Orientation : Vers l'avant du véhicule

- Attachez la sangle de retenue se trouvant sur la partie supérieure du dossier du siège au boulon d'ancrage qui est fixé au véhicule. Ce boulon est généralement situé derrière la banquette arrière.
- Les courroies du harnais doivent passer dans les fentes du dossier du siège à la même hauteur que les épaules de votre enfant ou légèrement plus haut.
- La pince de poitrine qui relie les deux courroies doit être positionnée à la hauteur des aisselles, au milieu de la poitrine de votre enfant.
- Les courroies doivent être serrées le plus près possible du corps de votre enfant. Il ne faut pas laisser plus que l'épaisseur d'un doigt entre les courroies et votre enfant.

Société de l'assurance automobile du Québec

Pour obtenir une copie de la page corrigée contactez mieuxvivre@inspq.qc.ca